La fraternidad es el sello o precepto principal que cobija otros sellos o principios que regían inicialmente el modo de vivir del pueblo Atlante, que era encabezada, por un grupo de maestros terrenales, que dirigían a muchos grupos que organizaban y realizaban diferentes actividades para guiar a los habitantes de la Atlántida en el camino por perfeccionar su espiritualidad

Esta fraternidad era esencialmente espiritual y desde hace miles de años se implantó en esta nación, dirigiendo las actividades, guiando los grupos de paisanos y de extranjeros, que venían a adquirir más conocimiento en el campo espiritual. Aprendieron que muchos factores que forman parte del mundo espiritual como la mente, el amor y la verdad, son factores que los seres humanos deben desarrollar.

Estos sellos explican cómo estos valores se pueden fusionar en el espíritu de una persona, para que pueda seguir su evolución en el mundo espiritual. Hay otros sellos más profundos como la conciencia y el cosmos, son sellos para un mayor análisis.

Son sellos creadores, son sellos de la vida, de la energía y de la verdad. De todas formas, todos los sellos se interrelacionan activamente, porque el uno explica al otro, el uno complementa al otro.

Estos sellos son dirigidos para personas que busquen la fraternidad y en verdad deseen enriquecer su vida espiritual. La fraternidad es así porque la conforman seres encarnados y desencarnados, por eso es amplia y libre. La fraternidad es libertad, ella es la guía.

La Atlántida se destacó por esa armonía espiritual, cada uno de los seres que la habitaron fueron privilegiados en su estado mental. Les permitía tener la tranquilidad y la paz interior para comunicarse con sus semejantes. Eso hacía que tuvieran una conciencia libre, dirigida siempre hacia el bien.... Leer mas

nuevo La formación de cada uno se dio por el medio en que se desempeñaba, pero las nuevas generaciones no iban a encontrar una situación que les permitiera esa tranquilidad.

El primer sello se refería a la Mente. La Mente es creadora, todos los seres que están presentes en la vida, tienen una mente que es creadora, pero la principal mente es la del Padre Eterno. El amor de un Padre que crea la vida, es la mente que rige y dirige, pero que jamás domina, porque El ha permitido la libertad, compréndase como el libre albedrío, porque cada mente tiene sus diferentes formas de desarrollarse y jamás ninguna mente puede dominar a la otra.

El segundo sello dedicado al Amor. Todo se inicia desde que el Padre Eterno, creador de la vida, decide emanar de su ser espíritus para que salgan y entiendan que El, los envía a que compartan, a que crezcan con los otros, a que hagan ese largo viaje en el cosmos y que de acuerdo a su avance, a la colaboración y comprensión que den a sus otros hermanos, esto les ayudará a avanzar. El amor es sacrificio. ¿Qué se puede entender por sacrificio? Es crecer mutuamente, es dar al otro crecimiento también.

El ser tiene que crecer, amarse a sí mismo. Si alguien no se preocupa por si mismo, ¿quién más lo va a hacer? Si una persona se ama a sí misma, se preocupa siempre por progresar, siempre estará pendiente y en esa lucha de crecer. Al valorarse a sí mismo, aprende a valorar a sus otros hermanos y les dará ese amor fraternal que les ayudará a crecer mutuamente, sin envidia ni

egoísmos. Por eso se debía trabajar, entender, que los sacrificios se hacen para darle amor al otro, sacrificios que impacten en el crecimiento mutuo, en el desarrollo espiritual. Si no se lograba este impacto, es porque no se hacía con amor, es importante amarse a sí mismo y ayudarse. Cada ser debía ayudarse a crecer espiritualmente.

El amor es importante en la vida y en el manejo de la mente, todo lo que se haga, si el motivo es el amor, si la vida es guiada por el amor, la mente siempre tendrá pensamientos positivos, tales pensamientos generan más felicidad y más vida. El que hace sus labores con amor, es el que logra dar resultados. Siempre a todos los seres se les recordaba continuamente esto.

El tercer sello hace referencia a la Verdad. La verdad es tan efímera como la misma existencia. ¿Quién dice la verdad? Todos manifiestan decir la verdad, pero ella se esconde tanto, que al fin nadie la conoce. La verdad es algo que se escapa, que engaña cuando no hay la capacidad de interpretar las razones y los motivos que mueven la vida en el cosmos.

Si no existe una vibración adecuada, o sea, cuando no se posee alta vibración, la verdad es efímera. Opuesto a la verdad es la mentira y ésta es muy amiga de las mentes equivocadas. La mentira se acompaña de la codicia, la ambición y el materialismo. Ella hace creer al ser humano que el poder material y el dinero, son la verdad, que son los que dan prestigio y presencia en la sociedad humana.

La Verdad solo quiere que el que la entienda la ame. Aquel que la entienda, ame de verdad, que ame la vida, que tenga su mente bien compenetrada con su espíritu. Porque en esas mentes bien regidas por el espíritu, es donde la verdad entra, es donde la verdad se deja invitar; mientras que las mentes que se rigen solamente por la parte material, o sea, por el cerebro, solamente permiten la entrada de la mentira

El cuarto sello se refiere a la Vida. La vida es un todo. Al encarnar se cumple un paso más de la vida en el cual el ser tiene que vivir y experimentar diferentes sucesos de tal forma, que nunca le obstaculice su proceso de desarrollo espiritual. Muchas personas creen que al desencarnar se acaba la vida.

La vida nunca acaba, la vida viene del cosmos y este es infinito, está lleno de energía y ésta en muchos casos se materializa. El Padre Eterno con su mente ha creado el cosmos para llenarlo de vida y materializó la energía en formas físicas y esos son los planetas, las estrellas y las galaxias. La chispa divina emanó de El.

La vida siempre debe estar regida por el sentimiento de ayudar, sobre todo, porque el ser Atlante debe guiar su vida por el amor. El amor debe ser la motivación de la vida. El amor es el que debe prevalecer en todos los actos de la vida.

El quinto sello se refiere a la Conciencia. La conciencia es un estado que se va formando en la medida en que se desarrollen las habilidades de cada uno de los seres. Esta conciencia se despierta, gracias a que cada uno tiene un crecimiento individual.

El despertar de cada ser es llevado a un estado de ánimo, a un momento y a una forma de pensar y de ser. El crecimiento que se tenga depende de lo avanzado que pueda llegar a ser.

Los momentos que ha vivido la humanidad Atlante, han sido producto de un mal despertar. A pesar de esa espiritualidad y de esa armonía que vivía la mayoría, existieron cosas que hicieron perder la tranquilidad a cierto grupo.

El ser Atlante tenía el privilegio de estar en paz consigo mismo, de tener una transmutación mental que le permitía definir su estado de ánimo. No existía situación alguna que interfiriera en él, todos los momentos eran de comprensión,

El sexto sello se relaciona con el Cosmos. El Cosmos es tan sutil a la vez, que no se pueden apreciar sus distancias. La mente humana al trabajar en un gran sentido espiritual, puede lograr la capacidad de viajar por todo este cosmos, porque cuando se logra llegar a un estado de alta vibración en una meditación bien hecha, se puede viajar sin ningún problema, porque se rompen los límites del tiempo y del espacio.

Los Atlantes no tuvieron la oportunidad real de hacer algo para poderse salvar de lo que se les avecinaba o porque existieron algunos seres que no quisieron ayudar y dañaron esa armonía que debía tener la verdadera razón de seguir. Lo que sufrió la Atlántida no pudo evitarse, quizá porque el tiempo era diferente

Desafortunadamente la era que estamos viviendo es una era muy materialista, guiada por los poderes mentales malignos y va a ser difícil encaminar las mentes humanas a la verdad, porque es tanto el materialismo de que se están llenando las mentes, que va a ser difícil que sientan y vivan lo espiritual. La ciencia que se desarrolla hoy, es una ciencia muy apegada a la vida material, a la vida física

Por eso, todas las manifestaciones de creación hoy en la humanidad, son muy físicas y muy densas, muy contaminantes y destructoras. Esto se manifiesta en el clima y en los espacios naturales del planeta. Se siente una gran pérdida de la vida, a causa de todos estos fenómenos creados por las mentes humanas

En estos primeros años de la fraternidad terrenal estaremos trabajando por intentar despertar nuestra conciencia. Algún pequeño grupo lo logrará, otros desistirán y otros continuarán llenos de dudas. Este pequeño grupo se presentará y hará importante su labor al descubrir cosas nuestras, cosas del pasado, que van a interactuar con las necesidades del mundo actual.

Se necesitará mucho trabajo, mucho esfuerzo para desarrollar este trabajo. Una herramienta es la meditación, es el cambio de actitud, es el cambio de sentir. Todos estos factores, ayudarán a que la mente se desarrolle. Todos estos factores serán los que permitirán que nuevamente se guíe bien la vida, que nuevamente se lleve todo por el camino correcto.

Será importante lograr que las mentes se ubiquen y se trabaje bien en el campo espiritual, para que puedan nuevamente renacer la vida y la esperanza.